

Crisis sociales

- Übersicht

Crisis sociales constantes y crisis constante del Yo

Cada “crisis” social (y las crisis sociales se repiten en rápida sucesión) es una imagen de la crisis del Ser Humano y la Humanidad, y es la consecuencia de que el Yo de nuestra época moderna, responsable de sí mismo, sin guía espiritual y sin confianza en autoridades superiores, no tiene la certeza “natural” de dirigir su pensar, sentir y querer en la dirección socialmente saludable.

Un problema relacionado con la crisis del Yo (y su crisis de dar una dirección segura y coordinada a su juicio, sentido y acción social) es la comodidad de delegar el destino de la sociedad a las instituciones y ministerios, u a otros diseñadores del futuro social presuntamente más capacitados y competentes.

Para Rudolf Steiner y la “Unión para la Trimembración del Organismo Social”, la gran crisis de la Primera Guerra Mundial fue el motivo para señalar las nuevas “exigencias del presente”. Desde entonces, las grandes crisis sociales de la humanidad moderna volverán a repetirse y las exigencias sociales volverán a formularse mientras no se haya hecho realidad un orden social trimembrado, incapaz de contraer enfermedades graves.

Véase también en este glosario:

Crisis sociales. Diagnóstico

Crisis sociales. Terapia

Hegemonía mundial de la frase hueca

Autor/traductor: Michael Kranawetvogl